

Jahresausflug des tiefen Registers: Ein Tag voller Gaudi und nasser Füße

Am 5. Juli unternahmen neun Mitglieder unseres tiefen Registers ihren jährlichen Ausflug, der um 11:00 Uhr am Musikerheim begann. Dieser besondere Tag war gleichzeitig ein nachträgliches Geschenk für Jürgen und Philipp zu ihrem 50. Geburtstag. Von Musikerheim aus führte der Weg über die alte Rottenburger Straße nach Rottenburg, wo die erste Einkehr im Stift stattfand.

Der Vormittag startete kulinarisch mit einem zünftigen Weißwurstfrühstück, bestehend aus Weißwurst, Brezeln und natürlich Bier. Für die gute Stimmung sorgte zudem ein Schnaps, spendiert vom Wirt Musikervorstand Aico – herzlichen Dank dafür!



Anschließend ging es weiter zum Falken, wo Tobi und Anastasiia extra für die Gruppe ihre Mittagspause opferten, um bei dem herrlichen Wetter für ausreichend Getränke zu sorgen. Für diese großzügige Geste gebührt den beiden ein besonderer Dank!

Das absolute Highlight des Tages war im wahrsten Sinne des Wortes eine Stocherkahnfahrt. Was lustig mit Gesang begann, endete mit einigen nassen Socken und Schuhen und dem Verlust eines Strohhutes – ein unvergessliches Erlebnis mit viel Gelächter!



Zum Abschluss des gelungenen Tages traf sich die Gruppe zum gemeinsamen Abendessen im Haus der Bürgerwache. Für einige Nachtschwärmer fand der Ausklang jedoch noch nicht hier sein Ende: Sie ließen den Abend noch auf dem Zwiebelbeetenfest in Wolfenhausen ausklingen und traten erst am nächsten Morgen die Heimreise an.

Es war ein ereignisreicher und amüsanter Jahresausflug, der sicherlich lange in Erinnerung bleiben wird.

Oliver Gäntzle - Schriftführer